

「つばめ多文化交流会」を開催

－だれでも気軽に楽しめるスポーツを通じて交流を深めます－

燕市民のみなさんが、国籍を越えてお互いに理解を深めるための「つばめ多文化交流会」を、10月29日に燕市体育センターで開催します。今回は、体を動かすスポーツをテーマに、ベトナムの「ダーカウ」や新潟県のニュースポーツである「スポレック」などを行います。

【「つばめ多文化交流会～Let's try new sports together!～」の概要】

- 1.日 時：10月29日(日) 午前10時～正午
- 2.会 場：燕市体育センター（燕市大曲 3015）
- 3.参加費：無料
- 4.内 容：
 - ・スポーツ体験
（ダーカウ、スポレック、モルックなど）
 - ・外国と日本のスポーツ文化の紹介、燕市での生活に関する情報交換など
- 5.持 ち 物：内履き（動きやすい服装でお越しください）
- 6.申込方法：市公式ホームページの「申込フォーム」または
電話（燕市国際交流協会：0256-63-4116）にて申込
- 7.申込期間：9月28日(木)～10月20日(金)
※当日参加も可能ですが、体験用品準備のため、
できるだけ事前申込にご協力をお願いします。
- 8.協 力：燕市スポーツ協会・ミズノグループ、児童研修館「こどもの森」、
つばめばフレンズ（燕市イキイキまちづくり団体）
- 8.そ の 他：
 - ・「こどもの森」館内にもダーカウ体験コーナーを設置。
 - ・宮町商店街では「ベトナムナイトマルシェ」も同時開催。
（午後1時～、つばめばフレンズ主催）



▲ダーカウ



▲スポレック



▲モルック

※ダーカウ：羽根（シャトル）を足で蹴りあうベトナムの伝統的なスポーツ
※スポレック：短いラケットでスポンジボールを打ちあうニュースポーツ
※モルック：木でできた棒を投げてピンを倒すフィンランド発祥のスポーツ



▲申込フォーム

「子育てするなら燕市で」



フケ
には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
企画財政部 地域振興課：松井
電話：0256-77-8361（直通）